
Compte rendu de l’Assemblée Générale 

de l’AETRA ANDC du 3 juillet 2015 

Sont présents : Véronique Despicq, Maria Romero, Denis Mourrier,Claudine Roger, 

Patricia Palue, GabrielaWozniak, Laurent Chesneau, Annie Fennenberger, Sabine Jadé, 

Marie Catherine Metayer, Marie Jaouen, Claire Thomas, Céline Keiffer (via internet) 

 

Ont donné pouvoir, Laurence Kuntz, Sylvie Loriol, Anne Marie Déan, Marion Couturier, 

Nora O’han et Heidi Dischinger ;  

 

Soit 13 présents et 6 pouvoirs. 

 

Ouverture de l’assemblée.  
Véronique donne l’ordre du jour.  

Bilan du secrétariat.  

Yannick annonce son départ du poste de secrétaire et également du CA. 

 

Bilan de la trésorerie 

Voir bilan préparé par Denis 

 

Vote du bilan.  

19 votre pour   Zéro contre  Bilan accepté à l’unanimité.  

 

Bilan de la formation.  
Laurent Chesneau explique le bilan dela formation 2015 

 

Marie prend la parole et explique les ressourcements internes. Il avait été demandé 

aux membres s’ils étaient intéressés pour proposer des stages de ressourcement aux 

membres.  

Deux réponses ont été données et finalement le projet a été abandonné.  

 

Mini régulation de groupe.  
Maria explique que la mini régulation a été un franc succès, très apprécié par ceux qui 

ont participé.  

 

 

Point sur la formation continue. 
19 inscrits et 17 présents à la formation de Maguelone. 

 

Point sur le flyer. Laurent vent les mérite d’un flyer.  

Alain Arsenault sera sollicité pour créer un flyer pour l’asso. 

 

Code de déontologie.  

Claudine est reconnue pour le travail immense qu’elle a fait sur le code de déontologie.  

Le CA doit terminer le code de déontologie. 



Une discussion a lieu sur le paragraphe de la tenue de dossier dans le code de 

déontologie. Le CA travaille à la suite de la rédaction en lien avec le CRAM. 

 

Le rapport moral est voté à l’unanimité. 
 

Vote du bureau. 
Vote pour l’entrée deAMSTUTZ Marie-Claireau bureau. 

Le vote est à l’unanimité.  

AMSTUTZ Marie-Claire entre au bureau. 

 

Activité pour l’année 2015/16 
Il est suggéré de re-proposer aux membres un ressourcement interne. 

Les membres présents sont intéressés pour que l’association organise des 

ressourcements internes.  

 

Formation continue 2016. 
Une proposition est faite sur le deuil avec Louise Racine.  

Erika et les outils projectifs.  

 

Mini régulations.  
Sondage rapide : tout le monde est intéressé pour faire des mini-réguls pour l’année 

prochaine.  

 

Véronique explique que Marie Portelancea demandé à ce qu’on élève les exigences de 

ressourcements en Europe, entre autre à travers des supervisions.  

 

Budget prévisionnel.  
Denis présente le budget prévisionnel 2015/16 

Le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité.  

 

Fin de la réunion 21h45 

 

 

 

 

 


